

BIG EVENT

義士祭に参加し、地域の伝統を体感！

12月14日(日)に開催された赤穂義士祭に、多くの本校生徒が参加しました。生徒たちは大名行列の一員として浪士の装いに身を包み、歴史ある行列に加わりました。このことは、普段の学校生活では体験することのできない貴重な経験となり、当日は緊張感を持ちながらも、伝統行事に関わる喜びを感じる様子が見られました。

赤穂義士祭は、地域に長く受け継がれてきた大切な行事です。生徒たちは実際に参加することで、地域の歴史や文化を肌で感じるとともに、地域の方々からの温かい声かけに触れ、地域とのつながりを実感することができました。

今回の参加を通して、生徒たちは「地域のお祭りを支える一員として関わることの意義」や「地域を盛り上げていきたい」という思いを新たにしたようでした。今後も、本校では地域行事への参加を大切にし、地域とともに歩む学校づくりを進めていきます。



EVENT ① 実践と学びで備える避難訓練・防災講話

12月17日(水)、本校において避難訓練および防災講話を実施しました。今回は校内での火災発生を想定した避難訓練を行い、生徒は落ち着いて行動し、避難完了まで5分23秒という結果でした。放送をよく聞き、迅速かつ安全な避難を心がける姿が見られました。避難訓練後には、自衛隊の方々を講師としてお招きし、防災講話をを行っていただきました。講話では、阪神・淡路大震災や能登半島地震における災害の状況や、自衛隊による災害派遣活動について、実際の映像を交えながら詳しくお話しいただきました。生徒たちは、被災地のリアルな状況や命を守るために行動の大切さを真剣な表情で受け止めていました。今回の訓練と講話を通して、生徒たちは災害を「自分ごと」として捉え、防災意識を高めることができました。今後も、万が一の事態に備え、日頃から防災について考え、行動できる力を身につけていきたいと考えています。



EVENT ② 2学期終業式

12月23日(火)、本校体育館にて2学期終業式が行われました。校長先生からは、今年1年を振り返り、「さまざまな出来事が合った一年だったと思いますが、自分にとってどのような一年だったのか、ぜひ立ち止まって考えてみてください。」とのお話がありました。また、「これから先に不安に感じることがあっても、これまで自分が積み重ねてきた努力を信じ、不安に打ち勝つ強さを持つほしい。2026年、一人一人が自分の手で新しい未来を描いていく一年になることを期待している。」と生徒たちを応援する言葉が贈られました。

3学期始業式を持って全校生徒が一堂に会する最後の機会となります。健康に十分留意し、始業式を元気な姿で迎えられるようにしましょう。